

# Cadillac Sixteen

Cadillac est le constructeur américain le plus prestigieux. Du moins, c'est le message que Bob Lutz, vice-président de GM, a voulu faire passer lors du dernier salon de Détroit. Et pour le prouver, il a présenté ce qui pourrait être la limousine de Batman !

Pour faire autrement que tout le monde, le constructeur a développé un 16 cylindres de 13,6L (si, si, deux fois la taille des V8 big block) et développant 1000cv et surtout 100Mkg de couple.

Alors, même si ce concept-car pèse 2.270 kilos pour 5m67, ce qui est un très bon résultat, obtenu grâce à l'utilisation d'aluminium pour le châssis et la carrosserie, les performances sont au rendez-vous : cette propulsion peut en remonter aux Bentley, Maybach et Rolls !

Equipée de pneumatiques incroyables (24 pouces) développées par Michelin, elle est aussi dotée d'une transmission automatique à six rapports et à commande séquentielle.

Pour les amateurs d'automobiles les plus écologiques, il faut noter que ce moteur peut fonctionner sur 8, voire 4 cylindres, afin d'économiser le précieux carburant.

Reste à savoir si ce concept-car sera réellement commercialisé. On peut en douter. En tout cas, pas en l'état. Mais il est sûr que les constructeurs américains veulent revenir sur le devant de la scène.

Source et image : AutoMoto

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 29 janvier 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2726-cadillac-sixteen.html>